

# VIVE UNA NAVIDAD INOLVIDABLE LLENA DE ENCANTO Y MAGIA EN SANTA MARTA

La quinta edición de la **Villa Navideña** abre sus puertas este viernes, día 5, con la Isla del Soto iluminada, diez espacios decorativos distribuidos por el municipio y una programación completa de actividades familiares

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

*Santa Marta de Tormes* — Con todo preparado para el arranque oficial de la programación navideña, Santa Marta de Tormes se transforma un año más en un lugar donde la ilusión inunda cada rincón de la localidad. De esta forma, las familias que lleguen estos días al municipio descubrirán una Villa Navideña que crece en encanto y personalidad, una propuesta que ya forma parte de la identidad local y que invita a vivir la Navidad de una manera cercana, cálida y muy especial.

En este sentido, la quinta edición de esta gran iniciativa comenzará a partir de este viernes día 5 con el encendido oficial, manteniendo su esencia artesanal y tradicional e incorporando numerosos detalles pensados para emocionar a grandes y pequeños. El alcalde, David Mingo, destaca que se trata de “un proyecto único en el que se funden cultura, tradición y artesanía, una propuesta que tiene identidad propia, respetando las tradiciones y el espíritu de la Navidad y que persigue dinamizar la economía de nuestro municipio y hacer felices e ilusionar a las familias”.

Bajo este espíritu nace la gran novedad de este año, creada para sorprender desde el primer momento. Así, la Isla del Soto adopta por primera vez la identidad de la Isla de la Navi-

dad, un espacio pensado para quienes desean adentrarse en un ambiente de cuento en pleno entorno natural.

La entrada, ubicada junto a la pasarela de la plaza de la Iglesia, contará con una iluminación respetuosa y delicada que dará lugar a un paisaje único, perfecto para disfrutar de un paseo entre luces y sombras. Cada tramo ofrecerá elementos artesanales, guiños a la tradición navideña y detalles que invitarán a contemplar el entorno con calma.

Por otro lado, la Villa Navideña crece hasta alcanzar diez espacios diferentes. Plazas y calles como la Plaza Mayor, la plaza de España, la calle Virgen del Carmen o la avenida de Madrid mostrarán una decoración cuidadosamente elaborada que invita al paseo y a descubrir nuevos rincones llenos de encanto. La artesanía volverá a ocupar un lugar destacado y convertirá todo el recorrido en un itinerario donde tradición y creatividad avanzan de la mano.

Asimismo, la programación municipal presenta propuestas diseñadas para familias que desean disfrutar de tiempo conjunto. Conciertos, espectáculos de circo y teatro, cuentacuentos, pasacalles, la popular papanoelada motera y las visitas guiadas a la Isla del Soto Encantada darán forma a un mes lleno de actividades que llenarán de alegría el municipio.



## ÚLTIMOS PREPARATIVOS ANTES DE LA GRAN INAUGURACIÓN

→ A escasas 48 horas de la gran apertura de la Villa Navideña de Santa Marta de Tormes, los operarios municipales ultiman todos los detalles para dejar todo listo y celebrar unos días mágicos. Así, el día 5, a las 18:45 horas, tendrá lugar la inauguración de la Isla de Navidad. Más tarde, a las 19:30 horas, se celebrará la apertura oficial de la Villa Navideña, acompañada de un recital de villancicos. EÑE



Dos cascanueces de grandes dimensiones custodian la plaza de España de Santa Marta de Tormes.



El rincón del beso bajo el muérdago protagoniza la entrada de la Isla del Soto. FOTOS: EÑE



## DE PLAZA MAYOR A PLAZA DE LAS TAZAS

→ Uno de los elementos decorativos más llamativos y novedosos son las grandes tazas instaladas en la Plaza Mayor. Estas piezas, de impresionantes dimensiones, se convertirán en un punto de atracción para vecinos y visitantes, que no dudarán en fotografiarse junto a ellas. Situadas frente a la sede de la Policía Local, destacan por su diseño colorido y su carácter lúdico. EÑE